

{youtube}nfMc5riMHGw{/youtube}

Este vídeo nos hace un recuento de los avances logrados en el Chocó en el control y la prevención de la malaria.

El [Departamento Administrativo de Salud y Seguridad Social del Chocó \(Dasalud-Chocó\)](#) , en Colombia fue premiado por haber logrado reorientar y reforzar el control de la Malaria y los esfuerzos de prevención, con énfasis en áreas que tienen la mayor concentración de casos, complicaciones y muertes, trabajo que adelanta de la mano con el Ministerio de la Protección Social, el Instituto Nacional de Salud y la Organización Panamericana de la Salud, OPS. Sus esfuerzos, han ayudado a reducir la incidencia de la Malaria en el Chocó en más de la mitad y tener una mejor vigilancia, educación comunitaria y adhesión al tratamiento.